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ACTA No.  

 

ASUNTO REUNION MENSUAL DE LAS ASOCIACIONES DE USUARIOS  
FECHA 25 /10/2023 

LUGAR AUDITORIO CENTRO DE SALUD  CRISTOBAL COLON 

HORA DE INICIO 02:00 PM HORA FINAL 05:00 PM 

ASISTENTES (VER ANEXO)  

OBJETIVO REUNIÓN 
PSTULACION CANDIDATOS PARA PARTICIPAR EN LA ELECCION ANTE JUNTA DIRECTIVA RED 
SALUD CENTRO 

ORDEN DEL DÍA / PUNTOS A TRATAR 

1. BIENVENIDA  

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR DEL  MES SEPTIEMBRE 2023 

3. SOCIALIZACION PORTAFOLIO DE SERVICIOS RED SALUD CENTRO. ENTREGA DE CARTILLA 
4. PRESENTACION FUNCIONES DEL REPRESENTANTE DE LOS USUARIOS  A LA JUNTA DIRECTIVA 

5. POSTULACION DE CNDIDATOS 

6.  PROPOSICIONES Y VARIOS 

REVISIÓN DE COMPROMISOS 

ASUNTO RESPONSABLE FECHA AVANCE CERRADO/ABIERTO 

     

DESARROLLO 

Siendo las 2.30 p.m. se da inicio a la reunión mensual de asociaciones de usuarios con el saludo de bienvenida. A 
continuación se realiza la lectura del acta anterior y se revisan los compromisos pendientes; el compromiso que se 
tenia pendiente era colocar un altavoz en el segundo piso del centro de salud de cristobal colon para llamar a los 
pacientes . compromiso que queda cerrado porque esta en cotización. 
La señora Nancy informa que se debe hacer la corrección agregándole al acta que el gerente iba a enviar un medico 
de consulta externa en la mañana para el centro de salud cristobal colon. Con estas correcciones queda aprobada 
el acta. 
La Trabajadora Social. Gilma Portilla hace la presentación de la cartilla de portafolio de servicios de la red salud 
centro y recalca la importancia de que todos conozcan cuales son los servicios que presta la red de salud centro 
para mayor información de los usuarios , hace énfasis que no en todas las instituciones se están prestando todos 
los servicios menciona que las asociaciones de usuarios deben hacer el recorrido de sus instituciones y observar 
que servicios esta prestando cada una de estas instricuciones se entregara 3 cartillas por asociación de usuarios, se 
recomienda que se dbe hacer la socialización de los servicos a la comunidad en las salas de espera. El señor Jose  
Heli mendoza manifiesta que el teléfono que se encuentra en la cartilla nadie lo contesta que seria bueno conocer 
el numero de extensión de cada servicio de la i.p.s  
EL SEÑOR Pedro Martinez manifiesta que en la cartilla que les entregaron no están especificados los servicios de 
cada I.P.S la señora Mayuni informa que no esta de acuerdo con la cartilla de portafolio de servicios porque es mas 
institucional hacia la venta de servicios que a los servicios que se presta. 
La Trabajadora Social Fabiola les dice que les queda de tarea averiguar en sus i.p.s que teléfonos funcionan en cada 
servicio 
Referente a lo mencionado por la señora mayuni se le responde que como asociación de usuarios informarse de los 
servicios que se prestan en cada una de sus instituciones para que los informe a su comunidad como lo han hecho 
otras asociaciones . Se les explica a todos los usuarios que el objetivo de la presentación de la cartilla es que ellos 
conozcan de forma global todos los servicios que la Red tiene para el beneficio de todos los usuarios  
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Sigue Luisa Fernanda quien trae información del COVECOM . Hace una evaluación de como se desarrollo en 
cronograma y explica los eventos de salud publica que se han evidenciado mas frecuente y que actividades se están 
haciendo con la comunida. 
Menciona que es muy importante establecer los comités de vigilancia epidemiológica, el comité de infecciones, y 
conformar el COVECOM en cada una de las comunas para conocer sus funciones y el trabajo que se esta realizando 
con la secretaria de salud. 
La Trabajadora Social les informa que tenemos que elegir el representante para la junta directiva de la red salud 
centro y a continuación hace la presentación de los requisitos, funciones, y actividades que este deberá desempeñar 
terminada la presentación se realiza la postulación de los candidatos. 
Por la comuna 8: MARCO AURELIO BALANTA 
COMUNA 9. Manifiesta que no tiene candidato 
Comuna 10 : se postulan  SOL DORIS GARCIA MARIN , NORELLA MORA, NANCY VIVEROS. 
COMUNA 11: No postulan candidato. 
COMUNA 12.: BELLANID DIAZ DE LARA 
Cada uno de los candidatos hace su presentación y justifica porque quiere participar como candidato a 
representante de los usuarios ante la Junta Directiva Red Salud Centro. 
Se queda con el compromiso que tan pronto llegue la resolución se seguirán los pasos a realizar 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

Secretario o encargado de la reunión 
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